

Página: 34 - 35

## 1/1

## Pide Sheinbaum que se transparenten los resultados de elección venezolana

Y CRITICA "INTERVENCIONISMO DE LA OEA"



La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, criticó que haya intervencionismo en la elección de Venezuela y que el expresidente Vicente Fox haya querido ir a dar lecciones de democracia, en la conferencia de prensa que dio en su casa de transición, ubicada en la alcaldía Iztapalapa.

**EL FINANCIERO** 

"Es importante siempre transparentar los resultados. Como todos sabemos, la autoridad electoral, creo que se llama Consejo Nacional Electoral en Venezuela, dio un resultado que da el triunfo al presidente Maduro y es importante-como lo planteamos en su momento, en 2006-, pues que se dé a conocer, que se transparente este resultado para que no haya lugar a confusión", aseguró la presidenta

"Lo segundo es decir que no estamos de acuerdo con el intervencionismo, Venezuela es un país libre, este comunicado que ha habido de la OEA ya califica la elección, pues hay que esperar, ¿no?", cuestionó.

Esto último en referencia a lo que declaró la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre que los resultados de las recientes elecciones en Venezuela no pueden ser reconocidos debido a las serias irregularidades y falta de transparencia en el proceso.

La morenista también criticó que el expresidente Vicente Fox haya intentando ser observador electoral

de la elección, cuando se trata de un "traidor a la democracia" que hizo fraude electoral en 2006.

"¿Con qué autoridad moral quiere ir a Venezuela, a darles lecciones de democracia? Cuando él es un traidor a la democracia... En realidad fueron a apoyar a un candidato (Edmundo González)", comentó Sheinbaum Pardo.

Resaltó que es como el caso de Marko Cortés, líder nacional del PAN, que una vez pasada la elección declaró que se arrepiente de defender los programas sociales. -Diana Benitez



¿Con qué autoridad moral quiere ir a Venezuela presidenta electa [Fox], a darles lecciones de

democracia?"



Cuando él es un traidor a la democracia...

Fueron a apoyar a un candidato'



